

Les régionaux donnent le top départ à Longchamps!

C'est une tradition qui n'a que du bon... Le dimanche précédant les Legend Boucles @ Bastogne, la majeure partie des équipages régionaux se retrouve dans le village de Longchamps, sur la commune de Bertogne, pour une présentation officielle. Et le terme 'majeure partie' n'est nullement galvaudé dès l'instant où sur la soixantaine d'équipages régionaux au départ de ce millésime 2023, pas moins de... 55 étaient présents avec leur bolide de course dans la cour de l'école voisine de l'église et de la salle des fêtes ! Impressionnant...

En présence de nombreux représentants des médias, à commencer par TV Lux qui s'est fendu d'un nouveau live sur Facebook, pilotes, copilotes et responsables de teams n'étaient pas peu fiers de présenter nouvelles voitures, nouvelles couleurs, nouvelles ambitions... et surtout de profiter de l'ambiance inhérente aux Legend Boucles @ Bastogne.

Après quelques cafés ou vins chauds, et alors que de gentils flocons tombaient sur la région, cette joyeuse troupe a gagné la salle de Longchamps où, après les quelques mots de circonstance, notamment de la part de Christian et Sébastien Glaude, Pierre Delettre, organisateur de l'épreuve, mais aussi Pierre-Yves Lejeune, qui représente la zone de police Centre Ardenne, les équipages ont défilé les uns après les autres au pied du podium, sous les applaudissements de chacun.

Jean-Pierre 'Vande', 'Chavan' et René Beyers avaient tenu à relever cette présentation festive de leur présence, chacun se réjouissant de se retrouver au cœur de Bastogne quelques petites journées plus tard.

Avec les équipages régionaux, toujours plus nombreux et motivés, les Legend Boucles @ Bastogne 2023 ont clairement pris leur envol... Action !

Images libres de droits : R.A.C. Spa / Letihon.be

www.racspa.be

